

De: Alejandro Laínez

Enviado el: martes, 18 de abril de 2023 17:19

Para: Nueva Normativa <nuevanormativa@aduana.cl>

Asunto: ANAGENA - Observaciones al proyecto de resolución que "modifica procedimiento de SMDA por cambio de almacén."

Importancia: Alta

Sra.

Directora Nacional de Aduanas

Presente

De nuestra consideración:

Por medio del presente, nos permitimos elevar a Ud. las observaciones y sugerencias al proyecto de resolución que "modifica procedimiento de SMDA por cambio de almacén", publicado en la sección Publicación Anticipada de la página web de Aduana, y que vence el día de hoy:

1. El proyecto establece que las SMDA serán aprobadas o "quedarán en estado pendiente" (en revisión), pero no fija un plazo para que estas últimas sean resueltas por el funcionario responsable. Esto es importante, porque en general estos trámites son urgentes. Debe establecerse un plazo breve para que las SMDA sean resueltas.
2. El proyecto establece que las SMDA quedarán en estado pendiente "conforme al estado de selección que se les hubiere asignado". Debe aclararse si esto se refiere solo a las SMDA que se tramiten para la realización del aforo o si se refiere a otros casos. Es importante porque los cambios de almacén se tramitan por muchísimas razones (aforo, inspección física SAG, fumigación, ventilación por exceso de gases, mercancía peligrosa, carga sobredimensionada, etc.) y no resulta razonable dejar en estado pendiente aquellas que no se relacionan con una inspección aduanera.

Esperando una buena acogida, saluda cordialmente a Ud.,



Alejandro Laínez

Gerente General

www.anagena.cl